



**DIRECTION INTERREGIONALE DES DOUANES ET DROITS INDIRECTS
AUVERGNE-RHONE-ALPES**

douane.gouv.fr

[@douane_france](https://twitter.com/douane_france)

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lyon, le 17/01/2019

Saisie par la douane lyonnaise de plus de 65 kg d'herbe de cannabis dissimulés dans un fourgon

Le 13 janvier 2020, les agents de la brigade des douanes de Lyon appuyés par une équipe cynophile de l'unité ont saisi 65,670 kg d'herbe de cannabis dissimulés dans un fourgon lors d'une mission de contrôle routier sur l'autoroute A7.

Le chargement du fourgon, conduit par un chauffeur seul à bord déclarant venir d'Espagne pour se rendre en France afin de réaliser des travaux, était composé de plaques de polystyrène et de roche isolants.

Le démontage intégral des parois intérieures du véhicule, qui avaient été recouvertes de panneaux en bois spécialement aménagés pour dissimuler les stupéfiants, a permis aux douaniers de découvrir plus de 150 sacs thermosoudés contenant de l'herbe de cannabis pour un poids total de 65,670 kg.

L'individu doit être jugé en comparution immédiate ce jour par le Tribunal de grande instance de Vienne.

Le mois dernier, ce sont 126 kg d'herbe de cannabis dissimulés dans des cartons placés au milieu d'une cargaison d'oranges qui avaient été découverts par la brigade des douanes de Saint-Etienne lors du contrôle d'un camion sur l'autoroute A7.

